



Autoridades y técnicos en Sidenor. / QUEIMADELOS

REINOSA

Del Olmo destaca la inversión tecnológica y la apuesta de Sidenor

QUEIMADELOS / REINOSA

El consejero de Industria y Desarrollo Tecnológico, Javier del Olmo, ha destacado el «altísimo nivel» tecnológico, de investigación y de desarrollo de la fábrica de Sidenor en Reinosa, que supone una «apuesta de futuro» y una «punta de lanza» del grupo empresarial. Del Olmo realizó estas manifestaciones en un encuentro con periodistas al término de una visita que ha realizado a la fábrica de Sidenor, junto al director general de Industria, Marcos Bergua, el consejero delegado de Sodercan, Salvador Blanco, así como el consejero delegado del grupo Sidenor-Gerdau, José Antonio Jainaga, y el director de la

planta de Reinosa, César Arroyo. La visita comenzó con una reunión de trabajo en la que se presentaron las actividades, productos y proyectos de la factoría. Después de recorrer sus instalaciones, el consejero resaltó la «apuesta tecnológica» y «en inversiones» de la fábrica que, en su opinión, supone «un ejemplo para el resto de las empresas de Cantabria». En este sentido se refirió a la creación de empleo joven y de calidad, y a la baja siniestralidad laboral.

Del Olmo subrayó el «altísimo nivel tecnológico de investigación, desarrollo e innovación» de la planta de Sidenor en Reinosa que, según ha dicho, convierten a esta factoría «en una punta de lanza del grupo empresarial».